

ENTREVISTA AL MI MICHAEL RAHAL

October 23, 2020

Categorías: Entrevistas, Revista



Hoy os traemos una divertida entrevista al Maestro internacional (IM) Michael Anthony Rahal conocido en el mundo online como «mikerahal». Uno de los mejores preparadores y youtubers ajedrecistas más activos. Es un FIDE Trainer que lleva más de 25 años entrenando a niños y adultos de todas las edades y niveles, aunque se ha especializado en jóvenes talentos entre 5 y 16 años.

Imparte clases particulares y en grupos a numerosos alumnos en distintas partes del mundo, colabora con la Federació Catalana d'Escacs en tecnificación infantil y formación de monitores y también con los grupos de tecnificación en la Federación Española de Ajedrez. Además imparte ajedrez en inglés en los colegios St. Paul's y Horitzó en Barcelona, y entrena las categorías Sub12 y Sub14 para la Federación Catalana de Ajedrez. Puedes seguirlo en su canal de youtube ([mikerahal](https://www.youtube.com/mikerahal)) y en su web (rahalchess.com).



Libro favorito

“Magicians of the Gods” (Hancock) que he leído recientemente me ha gustado mucho. Explora la posibilidad de una civilización avanzada que fue destruida en el año 10.800 AC cuando los fragmentos de un cometa gigante chocaron contra la tierra, provocando una gran catástrofe.

Película que te haya echo llorar

En general no veo este tipo de películas, jeje ¿Quizás Titánic?

Serie que te haya impactado

De las que he visto recientemente “Chernobyl” me ha impactado mucho. Es una gran serie, muy bien hecha.

Otro deporte que te guste y que practiques

Golf, me relaja practicarlo.

Primer libro de ajedrez

Táctica Moderna (Pachman) seguro que fue unos de los primeros, no recuerdo si el primero.

¿Con qué edad te viniste a España?

Tenía 11 años.

Tienes carnet de conducir

Si.

**Vives las 24 horas del día pensando en el ajedrez**

No, hay más cosas en la vida.

Ahora veremos ¿cómo recuerdas tu primera derrota en un torneo oficial?. Y ¿cuál ha sido la derrota más dolorosa que has sufrido?

Derrotas dolorosas he tenido muchas, pero recuerdo derrota contra el GM argentino Ariel Sorín en un torneo importante en Barcelona 1992 en la última ronda fue especialmente dolorosa ya que con tablas quedaba primero.

¿Cuál ha sido la partida que recuerdas con más alegría?

Tengo buenos recuerdos de muchas partidas. Mi victoria sobre MI Ángel Martín en el Campeonato de España por Equipos en Cala Galdana 1994 fue decisiva para que mi equipo (UGA) quedará subcampeón.

¿Cuál consideras tu mejor partida en tu carrera?

Otra victoria que me trae muy buenos recuerdos fue sobre el GM José Luis Fernández en el Campeonato de España por Equipos en Sanxenxo 2005. Fue una partida además bastante buena, no sé si la mejor, pero sin duda una de las mejores.

¿Cómo de sacrificado te resultó llegar a MI?

Muchas horas de estudio y sobretodo jugar muchos torneos. El título de MI se me resistió durante varios años ya que no sólo tienes que hacer las 3 normas, sino que además tienes que sobrepasar los 2400 de rating FIDE clásico, en una época donde no existía K=40 y además el suelo de rating era 2200 así que todo el que tenía rating era bastante fuerte. Hoy en día es bastante más fácil, aunque sigue siendo una meta complicada de conseguir.



¿Cuál crees que es un nivel óptimo para dedicarse profesionalmente al ajedrez?

Estoy bastante de acuerdo con Jesús de la Villa que menciona 2600 rating con 18 años. Aunque todo depende de las circunstancias personales y familiares.

¿Cómo decidiste dedicarte a la enseñanza del ajedrez?

Desde que tenía 18 años siempre me ha gustado enseñar ajedrez, creo que viene de parte de mi padre, también profesor. Tengo pasión por el juego y eso creo que se nota cuando explico cualquier cosa en mi canal de Youtube.

¿Cómo decides escribir un libro? Y ¿cómo sale el libro "Secretos de los campeones"?

He escrito centenares de artículos de ajedrez en muchas revistas, principalmente en Peón de Rey – el primer artículo del número uno es mío. Por tanto era lógico que en algún momento me planteara escribir un libro, y la motivación para "Secretos de los Campeones" vino de leer el libro "Aprenda de las leyendas" del GM Mihail Marin.

¿Qué te apasiona más jugar, realizar videos para tu canal, escribir libros o dar clases?

Siempre jugar es lo más apasionante: el reto de competir contra otro jugador no tiene comparación con las otras áreas que toco. Aunque ahora juego menos que antes me sigue gustando todos los días jugar algunas partidas online.

Con pena hay que decir que se nos agotó el tiempo en esta particular y agradable partida. Sabemos que estás inmerso en varios proyectos además de tu canal de youtube, siendo un

esfuerzo el sacar algo de tiempo para dedicárnoslo, por eso queremos agracelerte Michael el tiempo que has estado con nosotros.

Animamos a nuestros lectores a que se suscriban al canal de youtube de **Michael Rahal**, son videos amenos, divertidos en los que se aprende bastante ajedrez, además puedes aprender con su fantástico libro «*Secreto de los campeones*».

Nos veremos por los tableros.



